

## Fotonoticia



### Colegio Concepción clasifica a final de concurso coral

**SANTIAGO.** El Colegio Concepción de Talca, clasificó a la etapa final del “Concurso Coral Nacional Víctor Alarcón” organizado por el Teatro Municipal de Santiago.

La jornada congrega a coros de todo el país, en un evento de reconocido prestigio y fama, donde la representación maulina pretende seguir avanzando a las etapas finales.

Víctor Alarcón, recordado profesor del Instituto de Música UC que fue una figura central de la escena coral y que dejó un enorme legado a través de los conjuntos que fundó, las generaciones que formó y los relevantes proyectos artísticos que llevó a cabo, de allí la denominación del evento coral.